Cuba connaît une hausse du tourisme



Par María Josefina

Cuba débute sa saison haute, celle de la plus grande fréquentation de touristes, avec des chiffres encourageants qui font prévoir que l'année 2016 va fermer avec un nombre de visiteurs supérieur à celui de l'année 2015.

Jusqu'au mois d'octobre, 3 millions 193 109 vacanciers sont arrivés en territoire cubain, ce qui représente une hausse de 12% par rapport à la même période de 2015.

María del Carmen Orellana, directrice générale de Mercatique du Ministère du Tourisme a signalé que cette fréquentation permet d'augurer un résultat favorable. Elle a précisé que le pays s'était fixé pour but d'attirer 175 000 touristes de plus qu'en 2015.

Le Canada reste en tête des pays émetteurs de touristes. Les Étasuniens occupent une place importante sur cette liste et cela bien que le blocus empêche les ressortissants étasuniens de faire du tourisme à Cuba.

Les Étasuniens ne peuvent se rendre à Cuba que s'ils entrent dans l'une des 12 catégories autorisées par l'administration Obama.

Il n'y a aucun doute. La destination Cuba commence à se faire une place de choix dans le monde, grâce au travail des autorités du secteur pour offrir une meilleure attention aux clients, grâce aussi à la promotion qui a été faite dans le monde des options que Cuba met à la disposition des vacanciers et aussi grâce dans une certaine mesure au rétablissement des relations entre Washington et La Havane et au processus en cours vers leur normalisation.

L'ouverture de nouvelles lignes aériennes à destination de notre pays par des compagnies d'Autriche, de Russie, de France et d'Italie a eu une incidence sur cette apogée du tourisme. Le rétablissement des vols commerciaux réguliers avec les États-Unis, qui rappelons-le, avaient été annulés dans leur totalité en 1961 favorise aussi le développement du tourisme cubain.

Une nouvelle encourageante pour le secteur est qu'au mois de décembre prochain commenceront les vols réguliers depuis les États-Unis sur La Havane.

Cette année, les autorités de nos deux pays ont signé un mémorandum d'entente pour le rétablissement des communications aériennes. Ce document donne la possibilité d'effectuer jusqu'à 110 vols journaliers entre nos deux pays, 20 d'entre eux desserviront La Havane et 10 autres chacun des 9 aéroports internationaux éparpillés sur tout le territoire cubain.

La reprise de ces vols rend possible un plus grand mouvement des Étasuniens dans les caraïbes où les états insulaires sont en train de promouvoir des programmes de tourisme multi-destination, tout spécialement à l'intention des grands bateaux de croisières des États-Unis, qui eux aussi, sont en train de reprendre leurs voyages sur notre île.

Pour ce qui est de l'infrastructure hôtelière, actuellement Cuba dispose de 65 000 chambres et de plus de 17 000 capacités chez l'habitant.

Face à l'apogée notable de la dite industrie sans fumée, des efforts sont consentis pour augmenter le nombre de capacités. C'est ainsi que des investissements ont été faits cette année, à Ciego de Ávila, à Villa Clara, à Matanzas et à Cayo Largo, à cette fin.

Notre pays a prévu de construire d'ici 2030, 108 000 chambres. 30 000 d'entre elles seront construites avec du capital étranger.

Le portefeuille d'affaires de Cuba pour 2016-2017, présenté à la dernière édition de la Foire Internationale de La Havane promeut le secteur touristique comme celui offrant le plus grand nombre d'opportunités. Certaines sont dirigées à impulser l'activité hôtelière moyennant de nouvelles constructions, la reconstruction ou le réaménagement d'hôtels ou des infrastructures complémentaires.

Cuba a beaucoup à offrir, depuis les bontés de son climat et sa nature exubérante, en passant par sa richesse historique, culturelle et patrimoniale, jusqu'au charisme et à l'accueil chaleureux et à l'hospitalité de ses habitants.

Tout cela, uni aux efforts consentis pour doter le pays d'une infrastructure efficace font penser aux autorités du secteur que l'année 2016 va bien se terminer et que 2017 devra être bien meilleure encore, avec une croissance notable du nombre de visiteurs étrangers.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/113225-cuba-connait-une-hausse-du-tourisme



Radio Habana Cuba